

## Actividades Día Internacional del Implante Coclear 2020



El número de portadores de implante coclear crece y debe crecer aún más, difundiendo el beneficio que se obtiene, a nivel personal y desde el punto de vista económico de inversión para las Administraciones públicas.

Este año, nuestro cartel muestra que, sin importar la edad, el implante coclear es una ayuda auditiva para un gran número de personas. Hemos colocado de fondo la espiral que nos recuerda la cóclea, y en primer plano las distintas fotos de usuarios de implante coclear desde bebés hasta personas de la 3ª y 4ª edad, quienes se han beneficiado de esta tecnología, la cual permite desarrollar una vida cotidiana, formación y educación sin límites, así como disfrutar la cultura, el ocio y el entorno familiar, que es oyente, audiovisual y tecnológico en más de un 90% de los casos.

Nos consta que el Cartel de la Federación AICE (con los logos de nuestros colaboradores), que anuncia el "Día Internacional del Implante Coclear" está teniendo una gran repercusión mediática no sólo aquí, sino también en países de habla hispana en Latinoamérica.

Aunque la fecha exacta de la celebración es el 25 de febrero, las actividades ya se comenzarán

## **Día Internacional del Implante Coclear 2020**

Escrito por Federación AICE

Miércoles, 29 de Enero de 2020 09:48

---

a fraguar desde la primera quincena de febrero, y contarán con diferentes actos, desde conferencias hasta una carrera solidaria, pasando por varios eventos que se extienden a lo largo del país alrededor de la fecha conmemorativa, todo ello reforzado por una campaña en las redes sociales que durará todo el mes de febrero y que se intensificará durante la #SemanaAudición, que empieza con la celebración del #DíaImplanteCoclear, 25 de febrero, y termina con el #DíaAudición, 3 de Marzo, fecha ésta promovida por la Organización Mundial de la Salud.

En España hay 17.500 implantados cocleares, de los cuales, 2100 son bilaterales. Se calcula que de estas cifras, más del 60% son personas mayores y menos de 40% menores de edad.

Para celebrar el Día Internacional del Implante Coclear, se realizan actividades en Andalucía, Aragón, Cantabria, Cataluña, Castilla La Mancha, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana.

### **[Actividades Día Internacional del Implante Coclear 2020](#)**